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Ce n'est que la troisième fois que je participe mais j'ai retrouvé des patients 
faciles à soigner et j'ai l'impression que l'hygiène dentaire s'améliore.
   Je n'ai malheureusement fait que des extractions et 2 poses d'IRM sur des 
dents lactéales pour essayer de les maintenir en place le plus longtemps 
possible. 
   En ce qui concerne les traducteurs même s'ils sont de bonne volonté je n'ai pas
toujours l'impression qu'ils traduisent tout ce que je dis. Par contre si on a un 
problème et s'ils sont disponibles  ils n'hésitent pas à participer pour nous aider.
    Pourrait-on les sensibiliser un peu plus à l'hygiène dentaire afin que lors de la 
remise des brosses à dent ils expliquent aux patients la nécessité d'un brossage 
régulier . Le patient n'aurait plus alors, que l'impression de recevoir un cadeau 
pour sa bonne conduite, mais aussi un outil pour assurer lui-même sa santé 
dentaire .


